

„kidsrun4kids“: Wiener Volksschüler laufen für die Herzen anderer Kinder

Startgeld kommt der vielseitigen Tätigkeit des Vereins Herzkinder Österreich zugute.

Unter dem Motto „Kinder laufen für Kinder“ findet von 3. bis 6. Juni 2014 in der Wiener Prater Hauptallee „kidsrun4kids“ statt. An dieser kindgerechten Laufveranstaltung beteiligen sich Wiener Volksschulkinder. „Die Teilnahmegebühren der teilnehmenden Volksschulklassen kommen dieses Mal Herzkinder Österreich zugute“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich, über das sportliche und soziale Engagement der Kinder.

Linz/Wien, 4. Juni 2014 – Gesundheit, Sport, Ernährung und Verantwortung – diese vier Werte stehen bei „kidsrun4kids“ im Vordergrund. „Kinder helfen sich selbst und helfen dabei auch anderen Kindern. Diese Grundidee war der Ausgangspunkt“, erklärt Brigitte Edelhauser, Initiatorin dieser Laufveranstaltung. Der Erfolg dieser Aktion gibt ihr recht. So wurden in den vergangenen zwölf Jahren mehr als 200.000 Euro für in Not geratene Kinder gespendet. Erstmals wird „kidsrun4kids“ für alle teilnehmenden Wiener Schulklassen gemeinsam an einem Termin durchgeführt. Der Lauf findet von 3. bis 6. Juni dieses Jahres in der Wiener Prater Hauptallee statt. Es gibt nur noch zwei Gruppen, die Racer, die schnelleren Sportler, sowie die Runner, die langsameren Läufer. Dabei legen die Kinder einen Kilometer zurück. Es gibt für jede Schulstufe von der ersten bis zur vierten Klasse gestaffelte Startzeiten. Mädchen und Burschen jeder Schulstufe werden getrennt gewertet. Organisiert wurde die Veranstaltung von msm sportmedia marketing-Geschäftsführer Hannes Menitz und Prokuristin Christine Grafinger.

Mit Spendengeldern viel bewegen

„Kinder sollen möglichst früh Spaß an der Bewegung finden. Ziel ist, sich mit anderen Kindern zu bewegen, um gemeinsam für andere Kinder etwas zu bewegen“, weiß Ulla Epler, die Kommunikations- und Marketingchefin von Herzkinder Österreich. Das Startgeld fließt dieses Mal auf das Spendenkonto von Herzkinder Österreich. „Mit diesem Geld können wir auch sehr viel bewegen“, betont Ulla Epler. Unter anderem organisiert der Verein Herzkindertreffen, Benefizveranstaltungen, Sommerfeste, Ausflüge sowie Informationsabende, Gesprächsrunden und Vorträge. Besonders beliebt sind bei herzkranken Kindern die Sommerwochen für Herzfamilien und die Herzcamps für Herzkinder und deren Geschwister. „Bewegung hilft bei einer Herzerkrankung, negative Folgen zu vermeiden“, ergänzt die Kommunikations- und Marketingchefin.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

www.kidsrun4kids.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com